

たかねだより

令和元年6月17日

雨の季節も、楽しく・・

2年図工「わっかでへんしん」↑

紫陽花の花が雨に濡れて色鮮やかに咲いています。

雨の多い季節に入りましたが、図書館まつりや校外学習、水泳の学習など、楽しい活動も多い6月です。季節の変化を感じ取らせながら、さまざまな活動にじっくりと、また楽しく取り組ませたいと思います。



6月上旬の活動から・・

🌿心肺蘇生法研修会 (6/3)



6月から始まる水泳の学習に備えて、教職員は毎年心肺蘇生法の研修をしています。今年も尾三消防本部より救急救命士を講師に招き、希望された保護者の方も一緒に、研修会を行いました。心臓マッサージやAEDの使い方を各自が実習した後は、プールに移動し、児童が水の事故にあったとき、子どもの手当て、救急車の手配、家庭への連絡など、教職員がどのように連携して子どもの命を守るかを、シミュレーションしました。安全面には十分配慮して水泳・水遊びの指導を行います。ご家庭でも、お子さんの健康管理をよろしくお願い致します。

🌿体カテスト (6/4・5)

6年 ソフトボール投げ↑

↑

自分の運動の力をつかみ、今後も運動に親しもうという気持ちを高めさせることを目標に、体カテストを実施しました。1～3年生は、50M走と立ち幅跳び、ソフトボール投げ、4年生は、それに加えて長座体前屈と反復横跳び、5・6年生は、さらに握力、上体起こし、20Mシャトルランを行いました。子どもたちは、よい記録を出そうと一生懸命走ったり投げたりして、がんばっていました。記録は、健康手帳に記録していますので、持ち帰ったとき、ご覧ください。(5・6年生は、個人の記録票も配付しています)

🌿4年生が全国小学生歯磨き大会に参加 (6/7)

「全国小学生歯みがき大会」は、歯と口の健康に対する意識を育てることを目的に、毎年「歯と口の健康週間」に合わせて開催している企画です。(日本学校歯科医会等主催)今年、初めて高嶺小で4年生が参加しました。大会は、教室で実施し、子どもたちはDVDを見ながら、クイズや実習を通して、歯と口の健康について楽しく学びました。歯ブラシやデンタルフロスも供給され、実際に磨いたりフロスで掃除したりする場面もありました。

←鏡を見ながら「ちゃんとした歯磨き」の実践

歯肉炎、歯垢、歯ブラシの使い方、歯ぐきの健康についてDVDで学習しました。



🌻芸術鑑賞会 (6/7)

「王様ははだかだ！」→

芸術作品にふれることで、豊かな心を育てたいと考え、東京の劇団を招いて演劇の鑑賞会を行いました。1～3年生向けの「はだかの王様」は、ストーリーの中に「勇気をもって正直に生きること」、4～6年生向けの「杜子春」は、「生きる上で本当に大切なものは何か」といったテーマが含まれており、子どもたちは、迫真の演技を見ながら、それぞれに感じる場所があったようです。このような演劇を見るのが初めてだったという子も多く、「とてもよかった」「感動した」などの声が多く聞かれました。

🌻「世界一大きな絵 2020」に参加

世界中の子どもたちが描いた絵をつなぎ合わせて1枚の大きな絵を作ることを目的としたプロジェクト「世界一大きな絵」は、国や宗教・人種を越えて1枚の「世界一大きな絵」を完成させることにより、共通の喜びを分かち合い、情操を育み、世界平和に対する意識を育てていくことを目的としたものです。1996年にバングラデシュから始まり、以降、日本はもとより世界中で「世界一大きな絵」を作る活動を展開しています。「世界一大きな絵 2020」では、世界各国、日本全国で描かれた作品を一枚の大きな絵に縫い合わせ、完成作品を東京オリンピックの開催される2020年夏に披露するプロジェクトで、のちに、その絵は、被爆した広島の小学校の資料館に納め、未来の子どもたちへ贈るそうです。この趣旨に賛同して、東郷町の子どもにもプロジェクトに参加してほしいということで、教育委員会から高嶺小学校に絵の制作依頼が来ました。絵の原画は、昨年度の6年生が日本宇宙航空環境医学会大会（協力：JAXA、後援：スポーツ庁）に出品した「宇宙でやってみたいスポーツ」の作品です。卒業生の3作品を東郷高校の美術の先生がレイアウトされ、5M×5Mの大きな布に東郷高校の生徒さんが転写してくれました。現在、6年生が色を塗って仕上げています。3階の多目的室で活動しており、見学にくる子も多いです。完成したら全校で見合い、事務局へと送ります。

🌻PTA活動から

本年度のPTA活動も軌道に乗り、役員・委員の方々が学校や子どもたちのために精力的に活動してくださっています。6月1日には、東郷町内9校のPTAチームでインディアカというスポーツを楽しむ会に参加しました。資源回収や花壇の手入れ・除草などにも取り組んでいただき、大変ありがたいです。



夏の花壇づくりには、14名の方が参加。作業の後には、学校のことやお子さんのことなどで楽しくお話をされていました。

☆栄養教諭紹介..

日頃は東郷町給食センターで献立作りなどを行い、定期的に学校へ出向いて子どもたちに食育の指導をしてくださる先生は、本年度から高嶺小の担当になりました。6月は、6年生に「朝食の大切さ」についての授業をしてくださっています。